

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kehadiran Tuhan Yang Maha Esa, atas segala rahmat dan penyertaanNya yang senantiasa memberikan kesehatan, kesabaran, kemudahan dan semangat kepada penulis sehingga penelitian dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan.

Skripsi berjudul “Analisis Kesulitan Belajar Siswa Berdasarkan Faktor Eksternal Pada Mata Pelajaran Biologi Di Kelas XI IPA SMA Al-Hidayah Medan Tahun Pembelajaran 2017/2018” disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Dalam penyusunan skripsi ini, penulis banyak memperoleh bantuan dari berbagai pihak. Oleh karena itu pada kesempatan ini secara khusus penulis mengucapkan terimakasih kepada Ibu Dra. Masdiana Sinambela, M.Si. selaku dosen pembimbing skripsi, dengan kebaikan hatinya meluangkan waktu, sabar dalam membimbing dan memberikan pengarahan serta nasehat, sehingga penulis mampu menyusun dan menyelesaikan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Ibu Dra. Meida Nugrahalia, M.Sc. Bapak Ir. Herkules, M.S. dan Ibu Aida Fitriani Sitompul, S.Pd., M.Si. selaku dosen penguji yang telah memberikan masukan, motivasi dan saran-saran mulai dari perencanaan penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini.

Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd. selaku Ketua Jurusan Biologi, Ibu Dra. Cicik Suriani, M.Si. selaku Ketua Prodi Pendidikan Biologi dan kepada seluruh Bapak dan Ibu Dosen beserta Staf Pegawai Jurusan Biologi FMIPA UNIMED yang sudah membantu. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Bapak Abdul Muhammad Haidir Saragih, S.PdI., M.A selaku kepala sekolah SMA Al-Hidayah Medan, Ibu Rika Khariani S.Pd. selaku guru biologi di sekolah Al-Midayah Medan, dan juga kepada seluruh Bapak dan Ibu Guru beserta Staf Tata Usaha SMA Al-Hidayah Medan yang turut yang membantu dan mendukung dalam penulisan skripsi ini.

Ucapan terima kasih yang sangat teristimewa penulis sampaikan kepada kedua orang tua tersayang, Ayah Bahagia Sembiring dan Ibu Bela Br Ginting S.Pd yang begitu mengasihi dan menyayangi penulis, tulus dan sabar membimbing penulis, begitu kuat dan tabah membiayai perkuliahan penulis dengan tidak henti-hentinya memanjatkan doa kepada Tuhan demi kesehatan, kemudahan, kelancaran dan kesuksesan penulis. Ucapan terimakasih juga penulis sampaikan kepada adik Teo Eprata Sembiring dan seluruh keluarga tersayang yang juga tidak pernah lupa memberi dukungan dan mendoakan penulis dalam menyelesaikan studi di Universitas Negeri Medan. Ucapan terimakasih juga penulis sampaikan kepada sahabat sekaligus teman seperjuangan Desi, Ria, Arina, Nabila, Hajizah, Onike, Natasha, Ibnu dan teman-teman sekelas Eks-A 2014 yang selalu memberikan doa, dukungan, dan motivasi dalam penyusunan skripsi ini

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari bahwa skripsi ini masih banyak kekurangan, baik dari segi isi, penulisan, maupun kualitasnya. Oleh karena itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun untuk sempurnanya skripsi ini. Pada akhirnya penulis berharap, semoga skripsi ini dapat bermanfaat dalam memperkaya ilmu pendidikan bagi penulis khususnya dan bagi para pembaca umumnya.

Medan, 17 Juli 2018

Penulis

Venti Lawinta Br Sembiring

NIM. 4143341052

